日大習志野高等学校

市進学院主催 学校訪問会レポート 2019年 6月22日 (土)

2019年6月22日(土)、梅雨の雨模様の中、日大習志 野高校の学校訪問会が行われました。

日大理工学部の広大なキャンパスの中に、近代的な 校舎が建っています。





広報部主任の藤丸先生より

「併設中学がないため、新入生全員が同時にスタートできる、また2年次から生徒の希望、能力に合わせて3つのコースに分かれる。日大理工学部との高大連携教育の実践」など特色の紹介がありました。

高校入試については、「剣道部のみスポーツ推薦がある。興味のある人は顧問に相談してほしい。また推薦Aの基準は5科内申20、9科目に1,2がないこと。今春は事情により、定員割れを起こしていたが、通常の倍率としては2018年・2017年入試を参考にしてほしい」とのお話がありました。

説明会のあとは校内見学。

土曜日の午後なので授業はないが、部活動に汗を流 す生徒の様子を見ることができました。

校舎内にコンビニがあり、吹き抜けの広大なラウンジ からは生徒がのびのびと生活していることが伺えま す。



先生の熱心な説明に、参加された保護者の皆様は聞き入っていました。 また、放課後部活動に精を出す生徒たちは、来訪した保護者様に積極的にあいさつしてくれました。 参加された保護者様からは、「図書室に併設された自習室や開放感のあるラウンジは、ぜひ息子に使わせたい」との 感想をいただきました。